

# イツモスマイル

## ITSUMOSMILE

vol.42  
2020



デイサービスセンター恵 西須賀 流しそうめんランチ

### 民介協 全国事例発表会 優秀賞 受賞 イツモ南小松島



一般社団法人 全国介護事業者協議会（民介協）の第14回全国事例発表会で、弊社サービス付き高齢者向け住宅イツモ南小松島の事例『介護事業のケアの質の向上について』が優秀賞を受賞しました。

今年度は新型コロナウイルス感染予防対策で、東京での発表会は実施されませんでした。例年作成されている冊子と民介協ホームページ会員専用ページに掲載されます。

### 徳島県・新型コロナウイルス感染症対策 功労者への感謝状を頂きました



今年3月、新型コロナウイルスの感染拡大防止に少しでも貢献したいとの思いから寄贈させていただいたマスクについて飯泉知事から感謝状をいただきました。

感謝状は、新型コロナウイルスの啓発活動やウイルス検査の支援、それに軽症患者向けの宿泊施設の提供など感染防止に貢献した56の団体や個人に贈られ、出席した20の団体の代表者が飯泉知事から感謝状を受け取りました。

## イツモスマイル で働こう

正職員 正准看護師 パート 日勤 夜勤

無資格の方にも資格取得をバックアップする制度があります

勤務地／徳島市・藍住町  
小松島市・阿南市



<http://itsumosmile.jp>

### フットサルチーム「FC STORY Tokushima」 を応援しています。



イツモスマイルは徳島県で唯一、四国フットサルリーグに所属している「FC STORY Tokushima」を応援しています。

今年度からはイツモスマイルがTOPチームのメインスポンサーをさせていただいています。8月の試合から、イツモスマイルのロゴが入ったユニフォームを着て試合に臨んでくれるとのことで、皆さんと一緒に応援していきたいです。



増田 摩美（ますだまみ）  
1985年生まれ、徳島市出身。  
5年前からフィルムカメラを始め、  
県内外で街と人を写している。  
主婦であり一児（小6男児）の母。

今回は同じ日の午前と午後で撮影にお邪魔しました。午後の撮影の時、利用者様に「午前中はこんな場面を撮影してきた」と話しかけると「今回はうちを表紙に採用してよ」とお願いされました。さて表紙はどの様子に決まっただでしょうか。

ライター 編集後記

# Have Fun イツモ vol. 15

デイサービスの中での、ほんのひととき。熱中症などに気を付けてに室内で行える運動などを見つけていきたいです。



↑ デイサービスセンター 恵 西須賀 (徳島市・西須賀)  
初夏に涼を感じていただこうと、職員手作りのキットを使用し、流しそうめんをしました♪ 流れてくるそうめんを皆様上手に召し上がっていました。終わった後、「また今度やりたい!」との声が多く聞かれました。



↑ デイサービスセンター ともだち倶楽部 (徳島市・北常三島)  
風船バレーは暑い夏に屋内でできるほか、自然と背筋を伸ばして胸を開いた姿勢になり、上半身の運動になります。また、物体の位置・方向などを把握する空間認知能力の訓練になるなど様々なメリットがあります。



↑ デイサービスセンター イツモスマイル (徳島市・北田宮)  
1日の始まりは体操から! デイサービスイツモスマイルでは理学療法士が提案する、座りながら出来る体操を行っています。リズムに合わせての柔軟体操で、しっかり汗をかいて気分もリフレッシュ!!



株式会社 huit  
訪問看護ステーションハナコトバ  
3学会合同呼吸認定士  
中川 浩志

今年5月に開設した「訪問看護ステーションハナコトバ」は看護師、理学療法士が在籍しており、日常生活を身近な立場で支援し、少しでも「QOL(生活の質)」を向上していただけるよう、日々追求しています。また、併設の訪問美容美容師と連携し、自宅や施設においても、理美容院と同等のサービスを安全面を十分配慮した上で受けていただく事ができます。

今回、イツモスマイルさんで呼吸療法講習会を開催させていただきました。講師としてお伝えすること以上に、訪問看護ステーションの皆さんから投げかけられる質問で職種の違う方への情報共有のあり方を学びました。今後とも連携させていただくことで、一人でも多くの利用者様に呼吸ケアを提案させて頂き生活の質を向上して頂きたいと考えています。

## 「生活期に役立つ呼吸療法」について 研修会を開催しました



訪問看護ステーションハナコトバの中川浩志氏(3学会合同呼吸療法認定士)をお招きし、呼吸機能障害や神経筋疾患の方に対する理学療法の研修会を行いました。伊ツモスマイルからは看護師やリハビリスタッフに参加し、手技や気道クリアランス確保へのアプローチを学びました。今後のサービス向上に活かしていきたいと考えています。

## 介護職員初任者研修 イツモスマイルアカデミーで開講



19名の方々がスキルアップを目指して受講スタートです。



今回から中央法規出版のテキストを使用しています。

伊ツモスマイルアカデミーでの第7回介護職員初任者研修が7月22日より19名の受講生をお迎えし開講しました。当講座の特徴は、19時からの授業なので、仕事終わりに受講できるので働きながら資格取得が可能だということです。今回は11月下旬に開催を予定しています。



スマイルサポート  
保険外事業担当  
船越 寿郎

最初の頃は介護旅行や身の回りのお世話が中心でしたが、徐々にお部屋の掃除などの相談が多くなってきました。業者に依頼しても数日先の作業になるなど、利用者様が困っている様子を見ているうちに、自然と自分で作業していました。今ではハウスクリーニングやエアコンクリーニングなど、一般のご家庭や介護施設からも多くのお問い合わせを頂いています。就職活動を進めてきた頃に、職場見学を通じてともだち倶楽部に興味を持ち「ここで働いてみたい!!」と思いました。働き始めた当初はわからないことが沢山あり、不安のほうが大きかったことを思い出します。しかし皆様こんにちは。昨年11月よりデイサービスセンターともだち倶楽部で介護職員をしている妹尾款です。介護の仕事を目指して



デイサービスセンター  
ともだち倶楽部  
妹尾 款

皆様がこんにちは。昨年11月よりデイサービスセンターともだち倶楽部で介護職員をしている妹尾款です。介護の仕事を目指して